

# Lutte ouvrière maintient le cap



Rédigé par Clicanoo

Publié le 28/06/2024 à 11:47

LÉGISLATIVES. À gauche de la gauche, Lutte ouvrière présente des candidats dans chaque circonscription. Hors de question de rejoindre le Nouveau Front populaire : *"La gauche plurielle qui a juste changé de nom, celle de Hollande et Jospin par le passé, qui fera la même politique, les promesses vont vite être enterrées, ce seront toujours les capitalistes qui tireront les ficelles. Quel que soit le gouvernement, la couleur de l'Assemblée, ils sont au service de la grande bourgeoisie qui fixe les règles"*, déclare le porte-parole du parti dans l'île et candidat dans la 4e circonscription, Serge Latchoumanin.

Le cap ne varie pas : *"Faire entendre le camp des travailleurs qui sont contre le RN et contre toutes les politiques anti-ouvrières."* Le parti veut *"combattre la montée de l'extrême droite et, plus généralement, l'évolution réactionnaire qui pourrait toute la société doit être notre préoccupation à tous. Voter pour les candidates et candidats de Lutte ouvrière, les travailleuses et travailleurs, c'est sanctionner toutes les politiques anti-ouvrières, anti-chômeurs, anti-immigrés de droite ou de gauche."* L'objectif est clair : *"Renverser le pouvoir de la grande bourgeoisie, de l'exproprier des grandes entreprises pour mettre les richesses de la société à la disposition de ceux qui les ont créées et les créent tous les jours. Le monde du travail, qui fait fonctionner toute la société, a besoin de reprendre confiance dans ses forces, a besoin de conscience et de combativité."* Voter Lutte ouvrière c'est aussi pour lui *"affirmer que nous n'acceptons pas que notre sort soit placé entre les mains de généraux et de politiciens qui préparent la guerre et se moquent de nos vies !"*

P.M.